

El PP presenta sus propuestas en materia de Participación Ciudadana Isabel Palma presenta las líneas básicas del PP para potenciar la participación activa de los ciudadanos en la vida municipal . □ □ Presupuestos participativos, ayuntamiento de puertas abiertas y Consejos sectoriales conforman el programa de los populares .

El Partido Popular, a través de su número 3, Isabel Palma, ha presentado ante los ciudadanos sus propuestas en materia de Participación Ciudadana, unas propuestas que se diferencian claramente de las que hace el PSOE-CIS en tres puntos principales:

1-

Presupuestos participativos : □

Tal y como señala Palma, el equipo de Gobierno vende como un gran logro que cada año se dediquen 500.000€ del presupuesto para realizar actuaciones, que no obras, en las distintas barriadas de la ciudad a propuesta de los vecinos y que a través de la denominación “presupuestos participativos” ha supuesto una atención de 47 demandas vecinales en 4 años. Este balance contrasta con la gestión llevada a cabo por el PP, que en su etapa de Gobierno realizó más de 300 obras como la peatonalización de la calle Ancha o la construcción del parking de la Calzada.

Frente a estos presupuestos, “supuestamente participativos, que sólo suponen una reunión anual con la institución municipal y reparación de mobiliario urbano y un lavado de cara en distintas barriadas”, subraya Isabel Palma, el PP ofrece a los ciudadanos la creación de la figura del delegado de distrito, un concejal de barrio con el que el PP pretende que la relación entre el Ayuntamiento y los vecinos sea cercana, que sea una participación efectiva, en la que los problemas de las barriadas se solucionen en el menor plazo posible.

Este contacto diario funcionaría en coordinación con las delegaciones concretas responsables de la atención del mantenimiento de las barriadas, para que la solución de problemas como los de obras y servicios, jardinería, limpieza y seguridad ciudadana, entre otros, se resolvieran sobre la marcha.

Así, señala la dirigente popular, la diferencia fundamental entre el MODELO DE PARTICIPACIÓN en las barriadas del actual equipo de Gobierno y el del PP es que, mientras PSOE-CIS proponen una reunión al año para conocer los problemas de los vecinos, “el Partido Popular propone una participación diaria, vía delegados de distrito para dar soluciones inmediatas a las necesidades que surgen en nuestra ciudad.

Según esgrime, la delegada de Participación Ciudadana intenta vender a los sanluqueños

que las obras de los planes E y Proteja han sido fruto de la participación de los ciudadanos en la gestión del Ayuntamiento cuando lo cierto es que las obras “fueron decididas por el equipo de Gobierno sin pasar por el Consejo Económico y Social, precisamente un órgano consultivo creado para dar participación a entidades asociativas de la ciudad”.

2-Ayuntamiento de puertas abiertas :

El PP experimenta cierto hartazgo al oír como el equipo de Gobierno PSOE-CIS quiere mostrar al ciudadano un Ayuntamiento de puertas abiertas. Este era uno de los pilares en los que se basaba la campaña electoral del PSOE en 2007, haciendo creer a los sanluqueños que sus problemas iban a ser recogidos por el Ayuntamiento.

“Basta con visitar cualquier barriada o tener una conversación en la calle con algún ciudadano afectado por algún problema con el Ayuntamiento para darnos cuenta que ni la atención prometida es tal ni la solución de los problemas es inmediata”, arguye Isabel Palma, quien confirma que tras las reuniones mantenidas con distintos sectores de la ciudad queda claro que son muchos los ciudadanos y asociaciones que han intentado durante estos 4 años conseguir audiencia con la mayor responsable del Ayuntamiento sin haberlo conseguido”.

En este sentido, Isabel Palma recuerda que durante la etapa de Gobierno del PP no sólo se atendía a todos los ciudadanos que lo solicitaban en horario de mañana, sino que dos días a la semana estaban reservados por el alcalde para recibir a los sanluqueños y dar soluciones a los problemas que se les planteaban. “Esta es otra de las diferencias fundamentales entre lo que considera el PSOE como participación y lo que considera el PP”, arguye.

3.- Consejos sectoriales :

Otro de los logros que la delegada del ramo dice que ha sido fruto de su gestión es la dedicación de los Consejos Sectoriales como promoción de la participación ciudadana.

Pues bien, Isabel Palma señala que el Consejo Económico y Social ha funcionado como un órgano “cuya única función ha sido la de darle el visto bueno a los asuntos que ya le llegaban aprobados por el Ayuntamiento sin que pudieran ser sometidos a debate”. Este ha sido el motivo de que sindicatos y la Federación de vecinos hayan abandonado éste órgano, como consecuencia del incumplimiento de las funciones para las que había sido creado, confirma.

“En el resto de los Consejos Sectoriales nos encontramos con lo mismo. Si exceptuamos el Consejo de Medio Ambiente, creado por el PP y que lleva meses sin convocarse para no tener que tratar temas como el funcionamiento y traslado de la depuradora, el resto de los Consejos se ha reunido menos de una vez al año, lo que demuestra que la creación de estos consejos no ha respondido a la participación ciudadana que pretendió transmitir a la ciudadanos desde el principio”, manifiesta Isabel Palma.

Isabel Palma añade que el problema real que más afecta a Sanlúcar “es que existen más de 11.500 parados y que el equipo de Gobierno no ha sabido crear o potenciar los recursos para generar empleo” y asegura que frente a lo que ha ofrecido el PSOE en su andadura política al frente del Ayuntamiento, el PP propone un verdadero modelo participativo, con un Ayuntamiento abierto a todos los ciudadanos, una relación continua con los vecinos de las barriadas y unos Consejos Sectoriales que no sean pura publicidad institucional sino que sirvan para fomentar la participación activa en todos los proyectos de la *ciudad*.